

# SMILE



南知多町立師崎中学校  
第1学年 学年通信  
第12号 R4.2.28



1年生として過ごす学校生活も残りわずかとなってきました。感染症により、活動に制限がかかる状況ではありましたが、お子様と知恵を出し合い、できることを見つけ実践できたことで、学びを止めることなく1年を終えることができそうです。

今年度を終えるにあたり、担任より保護者の皆様へ一言お礼申し上げます。

お子様とともに1年を過ごし、1つの大きな自慢を見つけました。それは、欠席者が少なく、多くの日数をクラス全員で過ごせたことです。このクラスの32名は、男女の仲が良く、相手を思いやれる優しい生徒ばかりです。みんなで毎日明るく、笑顔あふれるクラスを作れたからこそ、当たり前のようになかなか実現するのが難しいこの自慢を創り上げることができたのかもしれない。ただ、現状に満足することなく、自分が今何をしなければいけないかを考え、行動できる中学生となれるような1年にしてほしいと思います。(久保翔太)

1年A組の生徒たちと過ごす中で、私自身、とても多くのことに気付かされる日々でした。自分の仕事に責任をもって取り組む様子や一生懸命授業に取り組む態度、行事に対して教師に頼らず自分たちで工夫して臨もうとする姿勢。子どもたちと関わる中で、人として大切にすべきことを再認識する1年であったと感じています。これからも子どもたちの成長を見守るとともに、更なる飛躍を期待しています。(山下ミカコ)

最後になりましたが、今年度、学年の活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

## 3月の行事予定

※現時点でわかっている範囲で作成しております。変更の場合もございますので、ご了承ください。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火		17	木	
2	水		18	金	公立合格発表
3	木	卒業式	19	土	
4	金	小中基礎学力テスト 定時制高校前期入試	20	日	
5	土		21	月	春分の日
6	日		22	火	
7	月	朝会 公立入試A日程(学力)	23	水	給食終了、⑤大掃除
8	火	口座引落 公立入試A日程(面接)	24	木	修了式
9	水		25	金	定時制高校後期入試
10	木	公立入試B日程(学力)	26	土	
11	金	公立入試B日程(面接)	27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	
14	月	朝会、⑥生徒会役員選挙	30	水	
15	火	⑤⑥職業講演会	31	木	
16	水	⑤進路説明会⑥立志式	3月の最終下校時刻 17:15(部活動終了 17:00)		

### 【4月の主な予定】 ※これ以降の予定については、新年度が始まってからお伝えします

5日(火) みさき小学校開校式

8日(金) 給食開始、口座引落

**6日(水) 新2・3年生登校日**

11日(月) ①～⑤学力テスト

小学校入学式

14日(木) 45分授業、⑦委員会

7日(木) 入学・始業式

15日(金) PTA総会、情報モラル保護者講座、学年懇談会



# 3年生の話を聞く会



2月24日(木)の1限に、オンラインで実施しました。3年生の先輩からは、「勉強」や「学校生活」について、経験してきたからこそその考え方やアドバイスを聞くことができ参考になるものばかりでした。これから一人一人がどう意識を変え、行動に移していくのか楽しみです。

## <先輩の話を聞いて大切だと思ったこと>

- ・モチベーションが大切なので、目標をもつ。
- ・自分にあった勉強法を見つける。
- ・今のうちからコツコツと努力する。
- ・メディアを使いすぎない。
- ・ライバルをつくる。
- ・22:30に寝て、5:30に起き勉強した(朝勉強する習慣を！)
- ・自分に合う勉強法や志望校を見つけると、勉強の効率が上がる。
- ・提出物を出さないのは、問題外！
- ・コバルト祭準備期間を大切に！
- ・自分にできることは率先してやる。
- ・趣味を見つけ、リラックスする。
- ・部活動は真剣に！



## <1A生徒の感想>

今までなんとなく勉強していたので、「自分はこうなりたい！」という具体的な目標を立てて、1年・2年の復習をしていきたいと思いました。そして、分かってはいたのですが、スマホ・タブレット・ゲームなどの使いすぎには、より気をつけていきたいと思います。まだ、勉強に慣れていないので、短い時間でもいいから机に向かう時間を作りたいです。分からないことができれば、友達や先生に質問したり調べたりするのが大切だと改めて感じました。これらを実現するため、自分に合った方法を見つけたいです。そして、後悔のないように中学校を卒業したいです。

3年生の7人の人に勉強のコツや方法を聞いたけれど、同じ勉強法をしている人がいないことに驚きました。私は、よく友達がしている勉強法をそのままやることが多いのですが、やっぱり自分に合った勉強をすることが大切なんだなと思いました。また、モチベーションを上げるために、趣味をするといういいことも学びました。私は、趣味や好きなことがたくさんあるので、あまり時間がかかりすぎないものを選び、勉強の合間にやりたいです。私は勉強時間が少ないので、工夫して効率よく勉強したいです。

1年生も終わろうとしている今、3年生の話を聞いて、すごく大事なことをたくさん学びました。私もテスト週間でも勉強を全然しなかったり、スマホなどを使っていたりして点数が取れませんでした。でも、3年生が言っていたように、勉強を少しずつでもやって勉強の習慣を身に付け、受験で焦らないようにしていきたいです。最初は、「1年生の問題なんてあまり出ないからいいだろう」と思っていたけど、今日の話で考えが変わりました。受験は3年間習ったことが出るので、何が出るかも分からないし、範囲も広すぎてどこをどう勉強したらいいかも分からなくなると思うので、今のうちから基礎をしっかりと身に付けて、受験に挑みたいです。3年生の実体験なども聞けてすごく説得力があって、すごく参考になりました。

## 小学生から成長できたこと&今年度の反省と2年生への目標

### 「自主勉強をした」

ぼくが小学生から成長できたことは、自主勉強です。小学生のころ自主勉強は、何にもやりませんでした。中学生になってからは、国語の教科書を読んだり、社会の教科書を読んだりしました。ちょっとずつ成績が上がりました。自分でも頑張りました。

### 「成長」

小学生の自分から成長できたことは、小学生のときは自分の意見をもてなかったり、自分の意見を発表できなかったりしたけど、中学生になって自分で意見をもてるようになったり、自分の意見を発表できるようになりました。成長できることを増やしていきたいです。

### 「2年生への目標」

僕は、2年生になったら人の話を聞いて深く考えられるようになりたいです。その人が何を言いたいのか、何を考えているのかなどを知り、人の気持ちも考えられるようになりたいです。そのために、普段からこれらのことを意識して生活していきたいです。

### 「1年生のテスト」

僕の今年度の反省は、テストについてです。テスト期間でもスマホを見たりしていたので、2年生になったら集中して取り組めるようにしたいです。また、順位を今よりたくさんあげたいです。2年生になったらこの目標を頑張りたいです。